

**SPORT** | Elles se dérouleront ce week-end entre Italiens, Allemands et Français

## Les rencontres sportives des villes jumelles se préparent



Francesca Costarelli, adjointe au jumelage, au tourisme, aux sports et aux événements auprès du maire de Pinerolo Luca Salvai (à gauche) mènera la délégation italienne. Dernièrement, elle était présente aux côtés de Roger Dider, le maire, Bernard Pavie, le vice-président de l'association Route d'Artagnan, et Jean-Pierre Theron, président du jumelage, à l'occasion de l'inauguration de la route d'Artagnan.

Gap accueillera, ce week-end, les rencontres sportives des villes jumelles qui ont lieu tous les deux ans, à Gap, Pinerolo et Traunstein. Cette tradition se perpétue depuis de nombreuses années.

Italiens, Allemands et Français seront en compétitions amicales, samedi après-midi à partir de 16h30 et dimanche de 9h30 à 18h, au gymnase Lafaille pour le basket, sur les courts de tennis de l'ASPTT, rue des Sagnières et au gymnase du Cosec, à Fontfreyne, pour le tir à l'arc.

« Ces rencontres, nous les mettons en place avec Serge Isnard, président de l'OMS, qui mobilise les clubs gapençais. Nous faisons des propositions de trois ou quatre sports à nos villes jumelles. Les compétiteurs, jeunes ou

moins jeunes, sont invités par la ville hôte. Pour mettre en place cette manifestation, nous avons le soutien de Roger Didier, le maire », explique Jean-Pierre Theron, le président du comité de jumelage.

Italiens et Allemands arriveront dans la journée de samedi et repartiront dimanche après les dernières épreuves. Le programme a été conçu en partenariat avec les clubs.

Samedi, en fin de journée, les participants, les partenaires, les élus et les organisateurs se réuniront au Quattro pour une soirée festive autour des liens d'amitié tissés depuis plus de 50 ans entre les villes jumelles. Dimanche, les sportifs partageront le déjeuner dans les trois clubs gapençais.

**SPORT** | La ville a organisé les rencontres de villes jumelles (Gap, Pinerolo et Traunstein) ce week-end

## Un événement sportif pour resserrer les liens entre les trois villes

Samedi et dimanche derniers, les clubs gapençais (basket, tennis et tir à l'arc) ont reçu leurs homologues Italiens à l'occasion des rencontres sportives des villes jumelles. Cette fois-ci, l'Allemagne n'y a pas participé.

Après l'entraînement du samedi après-midi, les jeunes basketteurs se sont retrouvés en tournoi au gymnase Centre, les joueurs de tennis sur les deux courts de l'ASPTT Gap et les archers au gymnase du Cosec lors d'une de la journée de dimanche.

Chaque club avait organisé l'accueil des délégations italiennes avec café et boissons le matin et un déjeuner à la mi-journée.

Le samedi en fin de journée, une soirée festive a regroupé les élus, les membres du comité de jumelage, les clubs, les sportifs et les représentants de l'office municipal des sports.

### L'aménagement du centre-ville donne des idées aux élus italiens

« Ce week-end permet de resserrer les liens entre nos trois villes, indique Jean-Pierre Theron, le président du comité de jumelage. Si nous n'avions pas de sportifs allemands cette année, une délégation officielle représentait Traunstein. Francesca Costarelli, adjointe au maire, a mené la délégation de Pinerolo. »

L'élue italienne a profité

de sa venue pour découvrir Gap. « Nous aimerions créer une zone piétonne dans le centre historique de Pinerolo. Il est intéressant de voir comment est pensé l'aménagement du centre-ville de Gap, avec ses places et rue piétonnes. Il est agréable de s'y promener », a souligné Francesca Costarelli.

Les jeunes Italiens devant reprendre les cours lundi matin, les rencontres se sont clôturées en fin de journée dimanche, avant l'arrivée de la pluie.

I.C.



Le discours du président Pierre Theron a été traduit en italien et en allemand, en présence des élus de Traunstein et Pinerolo (à gauche). Christiane Bar représentant le maire de Gap et Jean Arce-Menso, le président de l'OMS (à droite).



L'ASPTT Gap tennis a organisé des matchs en double sur ses courts. À la mi-journée, les dirigeants du club ont offert un déjeuner autour d'un barbecue aux sportifs italiens.